

Geschäftsstelle der Fraktion :
Bossardstraße 3 – 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
☎ (02641) 99 01 33 ☎ (02641) 3 16 71
E-Mail: cdu-aw@gmx.de

CDU-Kreistagsfraktion | Postfach 1148 | 53456 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Kreisverwaltung Ahrweiler
Landrätin
Cornelia Weigand
Wilhelmstr. 24 - 30

53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Vorsitzender:
Michael Korden
Hirzensteinstraße 26, 53518 Adenau

privat:
☎ 0151 29506575
Email Michael.Korden@t-online.de

Geschäftsführer:
Michael Schneider
Am Falltor 2, Oeverich, 53501 Grafschaft

privat:
☎ 0151 12432056
Email msgrafschaft@gmx.de

22. November 2022

Sehr geehrte Frau Landrätin Weigand,

die CDU-Fraktion im Kreistag Ahrweiler stellt für die Aufnahme auf die Tagesordnung der kommenden Sitzungen des Werksausschusses ESG sowie des Kreistages folgenden Antrag:

Neue Standorte für Levana- und Don-Bosco-Schule prüfen

Beschlussvorschlag:

- 1.** Der Kreistag Ahrweiler spricht sich dafür aus, für die Levana-Schule und die Don-Bosco-Schule neue Standorte, abweichend vom bisherigen Standort am Schulzentrum Bachem, zu prüfen.
- 2.** Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler darüber zu verhandeln, ob die beiden Schulen des Kreises auf dem Gelände des Sportplatzes Bachem errichtet werden können und der Sportplatz wiederum in den Bereich des jetzigen Schulzentrums nahe der Ahr, auch als mögliche Rententionfläche, gelegt wird. Ansonsten sind geeignete Standorte ausserhalb des Überflutungsbereiches der Ahr zu suchen und auf ihre Bebaubarkeit zu prüfen. Prioritäre Kriterien sind dabei die Sicherheit vor Flut- und Starkregenereignissen sowie die gute Erreichbarkeit im Rahmen des Einzugsbereichs der Schulen. Die Ergebnisse sind den Gremien vorzulegen.
- 3.** Die nötigen Haushaltsmittel für Planung und Bau sind in zukünftigen Haushaltsjahren bereitzustellen.

Begründung:

Die Flutkatastrophe hat die beiden kreiseigenen Schulen am Schulzentrum Bachem besonders stark getroffen. Angesichts der Tatsache, dass die Schülerinnen und Schüler dort ein besonders hohes Zuwendungs- und Schutzbedürfnis haben, hält die CDU-Fraktion es für erforderlich, nach Alternativen zu suchen. In den Prozess sind die Gremien der Schule einzubinden.

Die weitere Begründung des Antrages erfolgt in den Sitzungen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.
Michael Korden, Vorsitzender

Gez.
Michael Schneider, Geschäftsführer

Gez.
Marcel Werner, stv. Vorsitzender